

Gedankensplitter der FDP Aadorf

Kostentransparenz ist nötiger denn je

Wieviel darf unsere Klimapolitik kosten? Wieviel darf unsere Energiepolitik kosten? Wieviel darf unsere AHV-Reform kosten? Wieviel darf der neue Aadorfer Bahnhof kosten?

Eigentlich sind die Fragen unpräzise gestellt. Es müsste vielmehr heissen «Wieviel dürfen mich Klimapolitik, Energiepolitik, AHV-Reform und Aadorfer Bahnhof kosten?»

So ist zumindest das Abstimmungsresultat zum CO2-Gesetz zu deuten. Offenbar hat erst der Blick in den eigenen Geldbeutel die Vorlage bachab geschickt. Könnte garamend der Energiestrategie 2050 das gleiche Schicksal blühen? Diejenige Energiestrategie, welche unsere bestehenden und bestens funktionierenden Kernkraftwerke durch neu zu bauende Gaskraftwerke ersetzen will. Diejenige Energiestrategie, welche riskiert, dass wir in den Wintermonaten bis zu 40% unseres Strombedarfs werden importieren müssen, obwohl dies unsere Strominfrastruktur gar nicht zulässt. Und diejenige Energiestrategie, welche unser kleines Problemchen mit den in Frage kommenden Europäischen Lieferanten grosszügig ausser Acht lässt...

Es ist zu hoffen, dass dank dereinst vorliegender Kostentransparenz und dank besorgtem Blick in den eigenen Geldbeutel das Volk in seiner grossen Weisheit auch hier noch gescheiterte Lösungen finden wird. Einmal mehr gilt das liberale Motto: Innovation unbedingt, Verbote keinesfalls!

Kostentransparenz ist auch bei der Neuauflage des Aadorfer Bahnhofprojekts gefragt. Das durch den Gemeinderat favorisierte Projekt kommt gefällig daher und überzeugt aus planerischer und baulicher Sicht. Es könnte zu einer veritablen WIN-WIN Situation kommen, welche durch die FDP sicherlich unterstützt werden wird, sofern die anfallenden - derzeit noch unbekanntenen Kosten – durch die Gemeinde finanzierbar sind.

Und zu guter Letzt wird es spannend sein, zu verfolgen wie sich die beiden unendlichen Aadorfer Bauprojekte weiterentwickeln werden: Überbauung Venus und Entwicklung Lindensaal. Affaire à suivre!

Mit kostentransparenten Grüssen